

Quartierskonzept für Kusterdingen-Nord



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

spätestens bis zum Jahr 2040 soll die Energieversorgung in Baden-Württemberg klimaneutral werden, bis 2045 auch bundesweit. Um diese Klimaschutzziele zu erreichen hat die Bundesregierung eine Reihe von Förderprogrammen ins Leben gerufen. Unter anderem werden quartiersbezogene Energiekonzepte für Städte und Gemeinden gefördert.

Auch bei uns im Quartier Kusterdingen-Nord ist großes Potenzial für die Senkung der Energiekosten und den Klimaschutz zu vermuten. Dies gilt sowohl für die öffentlichen und gewerblich genutzten Gebäude als auch für die privaten Wohnhäuser. Die Gemeinde hat daher die Erstellung eines Quartierskonzepts beschlossen und auf Basis einer Ausschreibung die EnergyEffizienz GmbH (Lampertheim) beauftragt.

Das Projektteam wird im Rahmen des Quartierskonzepts umfassende Analysen bezüglich der vorhandenen Potenziale im Quartier erstellen. Auf dieser Basis werden realistische Maßnahmen zur Senkung von Energieverbrauch und CO₂-Emissionen, zum Ausbau erneuerbarer Energien sowie zur Anpassung der Energieversorgungsstruktur herausgearbeitet.

Der Bund trägt über eine Förderung der KfW-Bank den überwiegenden Anteil der Kosten für das Konzept (75 %). Mit dieser Förderung haben wir die Chance, einen großen Schritt in Richtung Kostensenkung und Nachhaltigkeit zu gehen.

Weitere Informationen rund um das Thema Quartierskonzept Kusterdingen können Sie den FAQ's entnehmen.

**Wir freuen uns, nun mit der Arbeit am Quartierskonzept zu starten
und hoffen auf eine rege Unterstützung durch die Bürgerschaft.
Nur gemeinsam können wir mit der Energiewende in Kusterdingen vorankommen!**

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Jürgen Soltau, Bürgermeister